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ORDINE DEI CONSULENTI DEL LAVORO  

CONSIGLIO PROVINCIALE DI 

NAPOLI 

 

NOTIZIE DALL’ORDINE N. 23/2011 

      

Napoli    13 MAGGIO   2011 (*) 

 

IL GIORNO 11 MAGGIO ALLE ORE 15:00 AL ROYAL – 

CONTINENTAL IL NOSTRO CONSIGLIO HA PARTECIPATO 

CON UNA DELEGAZIONE ALLA CONFERENZA STAMPA CON 

IL MINISTRO SACCONI. OGGI IL PRESIDENTE ED IL 

CONSIGLIERE CAPACCIO SONO IMPEGNATI A TREVISO A 

RELAZIONARE IN UN CONVEGNO SULLA 

“CONTRATTUALIZZAZIONE DEL DIRITTO ALLE 

PRESTAZIONI DELLA BILATERALITA’”. IL 30 MAGGIO 

PROSSIMO GRANDE CONVEGNO AL RAMADA. OCCORRERA’ 

LA PRENOTAZIONE. 

 

 

E’ durata due ore la conferenza stampa tenuta dal Ministro del Lavoro, Sen. 

Maurizio Sacconi, nell’incantevole cornice dell’Hotel  Royal – Continental 

il giorno 11 Maggio scorso alle ore 15:00. 

Erano presenti tutte le OO.SS. dei lavoratori (ad eccezione della CGIL), 

quelle dei datori di lavoro, la Camera di Commercio e gli Ordini Professionali 

(Consulenti del Lavoro, Commercialisti, Geometri, Medici ecc.). 

Moderatore l’On.le Paolo Russo. 

Il nostro Consiglio era rappresentato da una mini – delegazione (in tutto 

c’erano 40 posti con i cavalierini per ciascun rappresentante della Categoria 
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invitata) composta dal Presidente Edmondo Duraccio, dal Segretario 

Anna Maria Granata e dal Consigliere Francesco Duraccio, coordinatore 

degli eventi per la FCO. 

I rappresentanti del nostro Consiglio si sono intrattenuti a cordiale colloquio 

con il Ministro Sacconi qualche minuto prima che iniziasse la conferenza 

stampa porgendo all’illustre Ospite i saluti di tutti i consulenti del lavoro 

di Napoli, del Consiglio Nazionale dell’Ordine e della Presidente Marina 

Calderone. 

E’ stata anche l’occasione per invitare formalmente il Ministro al 

prossimo Convegno Regionale che si terrà al Savoy Beach Hotel il 1 

Luglio 2011 con l’organizzazione dei cinque CPO della Regione 

Campania sui temi del Collegato Lavoro 2010 e sulla Media 

Conciliazione. 

E’ iniziata, poi, la conferenza stampa.  

Importanti gli interventi di Lina Lucci (CISL) e di Anna Rea (UIL) che hanno 

posto in evidenza l’importanza del recente decreto legge sul rilancio 

dell’occupazione e sulla necessità, comunque, di un testo unico di riforma 

dell’apprendistato quand’anche il Piano Regionale per il Lavoro in Campania 

stia dando, in materia, discreti quanto insperati risultati. 

Hanno espresso, quindi, preoccupazione sui rilievi che il Ministero 

dell’Economia ha fatto sul Bilancio della Regione Campania. 

Per gli Ordini Professionali è intervenuto il Presidente Edmondo 

Duraccio che, pur accogliendo la richiesta del moderatore di un intervento 

sintetico al massimo), ha ringraziato il Ministro del Lavoro per l’ottimo lavoro 

svolto con il Collegato Lavoro 2010 in tema di certezza del diritto, 

certificazione dei contratti e camera di conciliazione del CPO ed ha 

auspicato, a nome di tutti i Consulenti del Lavoro, l’emanazione dello 

statuto dei lavori con un sistema generalizzato di ammortizzatori sociali. 

Gli impegni istituzionali non finiscono mai. Questa mattina il Presidente 

Edmondo Duraccio ed il Consigliere Francesco Capaccio sono impegnati 

a Treviso (il cui CPO è gemellato con quello di Napoli) nel relazionare in un 
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Convegno circa la “Contrattualizzazione dei diritti alle prestazioni della 

bilateralità” che, come vi è noto, riguarda da Luglio 2010 le imprese del 

comparto Artigiano e da qualche mese le imprese del Commercio- Terziario 

(ma è un espediente che coinvolgerà tutti i CCNL).   

L’argomento in discussione a Treviso farà parte anche delle relazioni 

che saranno svolte nel Convegno al Ramada Hotel Naples il prossimo 

30 Maggio 2011. 

Non esistendo a Napoli strutture convegnistiche in grado di accogliere 1750 

persone (quanti sono attualmente gli iscritti nel nostro Albo), dovremo, per 

forza, procedere alla richiesta di prenotazione per partecipare al 

Convegno giacchè le strutture che, normalmente, ci ospitano contengono 

max 750 posti. 

Ed è chiaro che chi si prenota deve, poi, partecipare!!! In caso di 

imprevisto giustificato lo deve comunicare al Consiglio che  così potrà inserire 

altri colleghi, in lista dopo i 750 aventi diritto, a scorrimento. 

La FCO è bella anche per questo: per gli ulteriori sacrifici che vi 

richiediamo.  Ma, ce lo insegnate, il sapere non conosce ostacoli. 

Ad maiora 

  

       IL PRESIDENTE 

          EDMONDO DURACCIO 

 

(*) Rubrica contenente informazioni riservate ai soli iscritti all’Albo dei 

Consulenti del Lavoro di Napoli. Riproduzione, anche parziale, vietata.  

 

 


